

Cyclonomia, l'atelier de vélo participatif et convivial à Budapest, a ouvert ses portes à Budapest le 15 juin 2013. Depuis, plus de deux cents usagers ont participé à son animation en venant réparer leurs cycles. *Communiqué émis par Cyclonomia*

Cyclonomia a aussi été invité à participer à plusieurs ateliers d'auto . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)